
チェック項目 はい
どちらとも
いえない いいえ わからない

1
子どもの活動等のスペースが十分に確保さ
れているか

25 1 2

2 職員の配置数や専門性は適切であるか 22 6

3
事業所の設備等は、スロープや手すりの設
置などバリアフリー化の配慮が適切になさ
れているか

20 2 6

4
子どもと保護者のニーズや課題が客観的に
分析された上で、放課後等デイサービス計
画*1が作成されているか

22 3 3

5
活動プログラム*2が固定化しないよう工夫さ
れているか

25 1 2

6
放課後児童クラブや児童館との交流や、障
がいのない子どもと活動する機会があるか

4 2 9 13

7
支援の内容、利用者負担等について丁寧な
説明がなされたか

25 1 2

8
日頃から子どもの状況を保護者と伝え合
い、子どもの発達の状況や課題について共
通理解ができているか

24 4

9
保護者に対して面談や、育児に関する助言
等の支援が行われているか

20 5 2 1

10
父母の会の活動の支援や、保護者会等の
開催等により保護者同士の連携が支援され
ているか

4 3 11 10

11

子どもや保護者からの苦情について、対応
の体制を整備するとともに、子どもや保護者
に周知・説明し、苦情があった場合に迅速か
つ適切に対応しているか

21 3 1 4

12
子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達
のための配慮がなされているか

25 3

13

定期的に会報やホームページ等で、活動概
要や行事予定、連絡体制等の情報や業務
に関する自己評価の結果を子どもや保護者
に対して発信しているか

27 1

14 個人情報に十分注意しているか 24 3 1

15
緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感
染症対応マニュアルを策定し、保護者に周
知・説明されているか

18 4 2 4

16
非常災害の発生に備え、定期的に避難、救
出、その他必要な訓練が行われているか

19 2 2 5

17 子どもは通所を楽しみにしているか 23 4 1

18 事業所の支援に満足しているか 25 3

公表： ２０２４年２月２９日

事業所名　スポーツひろばプレイス天神橋教室　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　保護者等数（児童数）２９　　　回収数　　２８　　　割合　　　９７％

環
境
・
体
制
整
備

適
切
な
支
援
の
提
供

保
護
者
へ
の
説
明
等

非
常
時
等
の
対
応

満
足
度

当事業所の指導員の基本人員数は、法定人員の2名に加
配加算の1名を加えた3名です。プログラムの内容などに
合わせて指導員数を増やして療育にあたっています。教
員免許保有者など専門性の高い職員が多数在籍しており
ます。

手すり等はわからないが特性に合わせた視覚の構造化
がされているというご意見をいただきました。玄関からすぐ
にエレベーターとなっており、現状ではバリアフリー化なっ
ております。必要時にはお声がけしていただければ、お手
伝いさせていただきます。

月ごとに内容確認・模擬授業を行い、検討しながらプログ
ラムを組んでいます。縄跳びも…

面談時に、特に望んでいない、というご意見を多くいただ
いております。現在行っておりませんが、今後ご要望がご
ざいましたら開催を検討したいと考えております。

分かりやすく、丁寧な説明を受けているとご意見をいただ
いております。入会・初回・変更時に書類・個別支援計画
等でご説明をさせていただいています。

２０２３年度　放課後等デイサービス事業所評価の集計結果

アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。
ご意見をいただいた項目や、皆様に改めてお伝えしたい項目に関して、

以下の通り結果を公表いたします。
これからもスポーツひろばプレイス天神橋教室を、どうぞよろしくお願い申し上げます。

毎年お伝えさせていただいておりますが、2022年度は5月
と2月に子どもたちと一緒に訓練を実施しました。毎年、年
2回の避難訓練を予定しております。予約開始時の案内
やアドバンスなどでも周知いたしますので、今後ともよろし
くお願いいたします。

書ききれなかったコメントもございますが、職員一同すべてのアンケートを拝見いたしました。

皆様の貴重なご意見をもとに、様々なことを検討・改善し資質向上できるよう、計画してまいります。

今後とも、ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

ご意見を踏まえた
対応

手紙等の情報発信がわかりやすい、アドバンスが楽しい
、とても勉強になる等の意見をいただいております。月に1
回、活動の様子や内容についてこれからも発信いたします
ので、よろしくお願いいたします。

個人情報は鍵付き書庫に保管しております。また定期的
にスタッフに注意喚起し、十分に注意をしています。

面談時に、特に望んでいない、というご意見を多くいただ
いております。現在行っておりませんが、今後ご要望がご
ざいましたら開催を検討したいと考えております。

何事にも迅速かつ丁寧にご対応させていただきたいと
思っております。

何でも言える環境がある等のご意見をいただきました。あ
りがとうございます。

他の習い事、クラブ活動、委員会活動等で通所が難しく
なってきている。6年生になると平日の利用が難しくなるの
ではないかとご意見をいただいていますが、普段からお伝
えしている通り、高学年は土日への移行が望ましいです。
その為には、低学年のうちからのトレーニングで週当たり
の利用回数を減らせるようにしていくことが重要となってい
ます。


